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Procès-verbal  
 

 
 

 PROVINCE DE QUÉBEC 
 CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE DE LA CÔTE-DU-SUD 
  
 

Procès-verbal ment prévue le 19 mai 2021 à 16 h, en 
visioconférence a  

  
 ÉTAIENT PRÉSENTS 
  
 Madame France Audet 
 Monsieur Christian Fradet  
 Monsieur Daniel Guillemette 
 Madame Jacqueline Labbé 
 Madame Rosalie Labbé 
 Monsieur Mathieu Leblond 
 Monsieur Jovan Mercier 
 Madame Chantal Rioux 
 Madame Johanne Turcotte 
  
 ÉTAIENT ABSENTS 
 
 Madame Marie-Pierre D Amours 
 Monsieur Jean-Pierre Labrecque 
 Madame Diane Raymond 
  
 

1. OUVERTURE DE L ASSEMBLÉE 
 
Monsieur Christian Fradet souhaite la bienvenue aux membres du conseil d établissement pour 
la cinquième rencontre et constate le quorum. Monsieur Fradet félicite les élèves et les membres 
du personnel pour l organisation du gala virtuel qui a eu lieu le mercredi 19 mai en après-midi.  
 

 
2. LECTURE ET ADOPTION DE L ORDRE DU JOUR  

 
Monsieur Christian Fradet fait la lecture de l ordre du jour. 

 
CÉ # 20-21-028 

 
Il est proposé par Madame Rosalie Labbé, secondé par Monsieur Jovan Mercier et résolu à 

 
 

séance soit adopté tel q  
 

 ADOPTÉ  
 
 
3. LECTURE, SUIVI ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE DU 21 AVRIL 

2021  
 
Madame Chantal Rioux mentionne qu il n y a pas de suivi à faire depuis la dernière séance.  
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CÉ # 20-21-029 
 
Il est proposé par Madame France Audet, secondé par Monsieur Daniel Guillemette et résolu 

 
 
QUE le procès-verbal de la séance du 21 avril 2021 soit adopté tel qu il a été déposé. 
 
ADOPTÉ  
 
 

4. QUESTIONS DU PUBLIC 
 
Aucune question n a été posée aux membres du conseil faute de public. 
 
 

5. ÉTUDE DE DOSSIERS 
 
5.1  PRISE DE DÉCISION 

5.1.1.  MODALITÉS D APPLICATION DU RÉGIME PÉDAGOGIQUE, SERVICES DE 
FORMATION, SERVICES D ÉDUCATION POPULAIRE 

  Madame Chantal Rioux présente le document Offre de services dans lequel on 
retrouve les cours offerts pour tous les services d enseignement (soutien pédagogique, 
alphabétisation, formation générale, insertion sociale, intégration socioprofessionnelle, 
francisation, services d éducation populaire-cours proposés pour automne 2021, 
reconnaissance des acquis et des compétences et services complémentaires). 

CÉ # 20-21-030 
Il est proposé par Madame France Audet, secondé par Madame Rosalie Labbé et 
résolu à l unanimité 
 
QUE les modalités d application du régime pédagogique soient approuvées telles 
qu elles ont été présentées.  
 

 APPROUVÉ 
 
 5.1.2. RAPPORT ANNUEL DU CONSEIL D ÉTABLISSEMENT 

Monsieur Christian Fradet présente le rapport annuel qui est un bilan des activités du 
conseil d établissement pour l année 2020-2021. Madame Johanne Turcotte mentionne 
qu une correction est à apporter dans le rapport.  

 
CÉ # 20-21-031 

Il est proposé par Monsieur Daniel Guillemette, secondé par Madame Johanne Turcotte 
et résolu à l unanimité 
 
QUE le rapport annuel soit adopté tel qu il a été présenté avec la modification à 
apporter.  
 

 ADOPTÉ 
 
 

  5.2 CONSULTATION 
   5.2.1. REPRÉSENTATION 2021-2022 DANS LES CONSEILS D ÉTABLISSEMENT 

Madame Chantal Rioux présente le tableau de la représentation du conseil 
d établissement 2021-2022 avec la proposition du Centre de services scolaire de la 
Côte-du-Sud. Avec l accord des membres, la représentation du conseil d établissement 
du CEA de Bellechasse sera la même que celle proposée. 
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   5.2.2. CHOIX DU MATÉRIEL PÉDAGOGIQUE 

Madame Chantal Rioux présente la liste du matériel pédagogique qui est vendu aux 
élèves. Le format papier est le plus populaire. Cependant, les élèves ont la possibilité 
de choisir le format numérique ou combo. Certains cahiers offrent déjà le format 
numérique en achetant le format papier. Une validation auprès des ressources 
financières a été faite pour la détermination des prix notamment pour le coût des 
photocopies en francisation et les cours sur mesure. Les membres sont en accord avec 
ces choix. 

 
 
  5.3 INFORMATION 
  5.3.1. ÉVALUATION DU PLAN DE LUTTE CONTRE L INTIMIDATION ET LA 

VIOLENCE 
  Madame Chantal Rioux présente les résultats pour l année 2020-2021 : 1 situation de 

violence physique et 2 situations d intimidation. Les élèves sondés estiment que le 
milieu du CEA de Bellechasse est sécuritaire. Ils se disent à l aise de demander de 
l aide. Un travail de collaboration avec les travailleurs de rue du Carrefour Employabilité 
et Travail de rue sera renforcé pour l année scolaire 2021-2022.  

 
   5.3.2. ÉTAT DE SITUATION DU PLAN D ACTION DU PROJET ÉDUCATIF 

Madame Chantal Rioux présente le tableau de l état de situation du plan d action du 
projet éducatif. On y retrouve les actions mises en place et les résultats obtenus. 

 
Madame Rioux attire notre attention sur certains aspects du projet éducatif à 
développer :  

 le comité d encadrement : mettre l accent sur le suivi scolaire; 
 la transition secteur jeunes et adultes : mieux structurer cette transition; 
 les CoP pratiques pédagogiques et CoP classe innovante : utiliser le portable en 

classe comme levier aux apprentissages, offrir deux zones de travail en 
aménagement flexible; 

 IS : cibler davantage les besoins de chaque élève;  
 Francisation : développer la formation en ligne pour les niveaux plus avancés. 

 
   5.3.3. SUIVI DE LA CLIENTÈLE FG, IS, ISP ET FRANCISATION 

Madame Chantal Rioux présente le tableau de la clientèle au CEA. Cela reste constant 
dans tous les services d enseignement. 

 
   5.3.4. SUIVI BUDGÉTAIRE 

Madame Jacqueline Labbé mentionne qu il n y a pas eu de changement depuis la 
dernière rencontre. Il y a deux mesures du MÉQ qui sont à venir. Les montants ne sont 
pas encore connus. Elle nous présente également le tableau des dépenses et des 
revenus à ce jour. 
 

   5.3.5. DU PERSONNEL DU CENTRE 
Personnel de soutien : Madame Johanne Turcotte mentionne la poursuite du télétravail. 
La présence au centre du personnel de soutien doit être autorisée par la direction. 
Préparation des ententes avec les partenaires en IS et avec Emploi Québec en juin.  

 
Personnel enseignant : Madame Rosalie Labbé mentionne le regain de motivation pour 
certains élèves en FG à l annonce de la possibilité de faire des examens et des 
laboratoires.  
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Les enseignants trouvent des façons de dynamiser l enseignement en ligne. En 
francisation, la participation des élèves en ligne est bonne. En IS, poursuite des appels 
téléphoniques ou enseignement en ligne.  

 
Personnel professionnel : Madame France Audet mentionne qu elle procède à des 
rencontres TEAMS avec les élèves du secondaire et des inscriptions en ligne. Elle fait 
également de la supervision pour la passation du TDG. Madame Emmanuelle Lemay 
poursuit la relation d aide auprès des élèves en période de confinement et collabore au 
bilan du plan de lutte contre l intimidation et la violence.  

 
   5.3.6. DU CONSEIL DES ÉLÈVES 

Monsieur Mathieu Leblond présente les activités qui ont été réalisées depuis la dernière 
rencontre. Participation des élèves plus ou moins grande dans le contexte d un 
confinement. 
 
Monsieur Jovan Mercier présente les activités à venir d ici la fin de l année scolaire. Les 
activités proposées par Monsieur Maxime Marian sont fort intéressantes et interactives.  
 

 
6. SUJETS DIVERS 

6.1. COURRIER 
 
Aucun courrier n a été reçu. 
 

7. LEVÉE DE LA SÉANCE 
 
Les points ayant tous été discutés, c est la levée de la séance. 
 

CÉ # 20-21-032 
 
Il est proposé par Madame Johanne Turcotte, secondé par Madame France Audet et résolu à 
l unanimité 
 
QUE la séance du conseil d établissement du 19 mai 2021 soit levée. 
 
ADOPTÉ 
 

Lev ssemblée à : 17 h 36 
 
 
 
 

               
 Le président            La directrice 


